## RSV Breckenheim beim Pokalfahren in Erbenheim und Elz

Gerne waren die Sportler des Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim den Einladungen der benachbarten Vereine aus Erbenheim und Elz gefolgt und traten an den letzten Sonntagen bei deren Pokalfahren an. Unter den Blicken des fachkundigen Publikums und der Kampfrichter zeigten sie so manch ansehnliche Leistung.

In Bürgerhaus in Erbenheim starteten zwei Einrad-Mannschaften und zwei Kunstradfahrer aus Breckenheim. Im 4er Einradfahren gingen die "Fränze" mit Noelle Bohrmann, Tamara Breite, Tamina Fleck und Remo Raabe an den Start. Mit einer sauber gefahrenen Kür und einem Ergebnis von 38,95 Punkten belegten Sie den ersten Platz. Im 6er Einradfahren verstärkten sich die vier noch mit Elena Frieß und Eliza Zigric als "Kullererbsen". Mit herausgefahrenen 26,62 Punkten konnten Sie zwar an die guten Leistungen der letzten Wettkämpfe anknüpfen, aber eine neue Bestleitung verfehlten Sie knapp. Trotzdem sicherten sie sich auch hier den obersten Podestplatz in ihrem Starterfeld.

Julian Hagemann im 1er Kunstfahren Schüler Klasse A (U15) und Philipp Blendinger bei den Schülern Klasse B (U13) belegten in ihrer Klasse jeweils einen guten zweiten Platz. Mit herausgefahrenen 41,71 und 31,68 Punkten können Sie durchaus zufrieden sein.

Beim Lahn-Westerwald-Wettbewerb in Elz starteten neben Philipp Blendinger noch insgesamt 4 Einradmannschaften und sorgten damit für ein buntes Teilnehmerfeld. Dabei erreichten sie insgesamt 4 erste und einen zweiten Platz und entführten somit einige Pokale nach Breckenheim.

Dabei bestätigte Philipp Blendinger mit herausgefahrenen 29,42 Punkten seine Leistungen aus Erbenheim und konnte wiederum den zweiten Platz belegen. Im 4er Einradfahren bei den Schülerinnen verfehlten die "Fränze" mit herausgefahrenen 39,78 Punkten ihre Bestleistung wiederum nur knapp. Ebenso die "Schlümpfe" mit Carina Fries, Josefine Ginter, Carina Schmidt und Sarah-Lie Stich im 4er Einradfahren Juniorinnen mit 46,85 Punkten

Danach starteten für den RSV wieder die "Kullererbsen" im 6er Einradfahren und bestätigten mit 26,25 Punkten ihre Leistung aus Erbenheim.

Seit langem konnten dann als letzte Starter auch die 4er Einrad Frauen mit Katrin Becht, Veronika Becht, Katharina Meireis und Ute Raabe mal wieder an einem Wettkampf starten. Trotz einer kleinen Unsicherheit am Anfang, wobei Ute Raabe kurz vom Einrad musste, zeigten die vier Damen eine konzentrierte Leistung und führen 68,56 Punkte heraus.

Insgesamt tolle Ergebnisse bei den beiden Veranstaltungen, so dass die Hallenradsportler mit einem guten Gefühl in die Sommerpause gehen und ihre neuen Programme trainieren können.

Von links stehend: Veronika Becht, Carina Frieß, Ute Raabe, Carina Schmidt, Josefine Ginter, Sarah-Lie Stich, Katrin Becht; vorne: Tamara Breite, Remo Raabe, Noelle Bohrmann, Marie Elter, Katharina Meireis. Elena Frieß. Tamina Fleck.

